

Val-Sologne

Châteauneuf-sur-Loire

Une place du 19-Mars-1962 pour le devoir de mémoire



SAMEDI, A CHÂTEAUNEUF-SUR-LOIRE. Le maire Loïs Lamoine (à gauche) et le président du département Fnaca du Loiret, Gilbert Maisonneuve (à droite), inaugurent la place.

Moment intense et empreint d'émotions pour le comité de la Fnaca de Châteauneuf-sur-Loire et son président, Eugène Hrywniack. Samedi après-midi, au cours d'une superbe cérémonie accompagnée de quarante porte-drapeaux et de l'Union musicale dionysienne, la place du « 19-Mars-1962-Cessez-le-feu en Algérie » a été inaugu-

rée en présence des autorités locales, du président du département Fnaca du Loiret, Gilbert Maisonneuve et de nombreux Castelneuviens. Les discours éloquents, le bel hommage à la mémoire de tous les combattants, et le baptême de cette place resteront comme autant de points forts pour que les jeunes générations n'oublient pas ce

conflit.

Quelques instants plus tôt, les habitants ont pu découvrir, lors du vernissage, l'exposition « La guerre en Algérie », présentée par le comité local de la Fnaca et l'association « Passeurs de mémoire ». Installée dans la galerie du Château, la vitrine est visible jusqu'au vendredi 2 avril.